
意見書案第１号 シルバー人材センターの安定的な 

事業運営に対する支援を求める意見書 賛成討論 

 

加藤達雄 議員 

本町で唯一無二の「公益社団法人」であるシルバー人材センターは、地域の日常生活

に密着した、環境の維持向上、安全安心につながる仕事を担って頂き、高齢者の社会

参加を促進し、また健康の保持増進に大きく貢献している団体で、全国各地で広く認

められているところであります。今インボイス制度の導入は、センターの運営に重大

な支障をきたすどころか、事業存続の危機にさらされるところであり、今回制度導入

趣旨にそぐわず、全く相いれないものであります。もし税負担の財源を確保するため、

会員配分金を減額すれば、やる気や生きがいがそがれ、現状でもここ５年、登録会員

者数が１割減となっており、更なる加速を危惧するところであります。よってここは、

シルバー人材センターの特異性に鑑み、会員配分金は当該制度の適用除外とする様、

強く要望し、意見書の賛成討論といたします。 


